

Liebe über das Internet

SetoxKisara

Von T-elos

Epilog: Happy End

//...//, jemand denkt

«...», jemand spricht

So fand alles doch noch ein schönes Ende. Johnes und seine Komplizen wurden verhaftet und wegen Entführung, Erpressung und versuchten Mordes lebenslänglich ins Gefängnis gesteckt.

Und die ganze Kaiba Corp. feiert die Hochzeit von Seto und Kisara.

«Tja mein Plan hat funktioniert! Mein Bruder hat endlich eine Frau und ist nicht mehr ein miesgelaunter Sack.», sagte Mokuba fröhlich. Carla legte nun den Arm freundschaftlich auf Mokubas Schulter.

«Nun finden wir auch für dich eine passende Freundin!», sagte sie mit einem grinsen. Dieser riss entsetzt die Augen auf.

«Auf gar keinen Fall! Ich bin noch zu jung für eine Freundin!», sagte er.

Carla fing an zu lachen.

«Sieh mal. Das Mädchen, mit den schwarzen Haaren, währe doch was für dich.», sagte Carla und zeigte auf sie. Mokuba schüttelte den Kopf und rannte davon.

Kisara und Kaiba waren nun überglücklich und neun Monate später bekamen die Zwei ihr erstes Kind. Ein kleiner Sohn.

«Vielleicht lernt er seine zukünftige Freundin auch übers Internet kennen.», sagte Carla, die denn Kleinen in den Armen hielt.

Kisara schüttelte den Kopf. «Hoffentlich nicht. Sonst macht er auch noch das gleiche durch wie wir!»

Beide fingen an zu lachen.

Und wenn sie nicht gestorben sind. Dann chatten sie noch heute.